



***Honorable  
Concejo Deliberante***

***Municipalidad de Gral. Pueyrredon***

# **BANCA ABIERTA**

**EXPOSITOR: Graciela Franco**

**TEMA: Solicitud de espacios cubiertos para la feria de jubilados.**

**FECHA: 13 -06-24**

**HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE****13-6-24**

*-En la ciudad de Mar del Plata, Partido de General Pueyrredon a los trece días del mes de junio de dos mil veinticuatro, reunidos en el recinto de sesiones del Honorable Concejo Deliberante, y siendo las 10:37 dice la*

**Sra. Presidenta:** Invito a hacer uso de la palabra a la señora Graciela Franco en representación de un grupo de jubilados, quien hablará sobre la solicitud de un lugar techado para la organización de ferias los días sábados y domingos.

**Sra. Franco:** Buenos días, mi nombre es Graciela Franco de ocupación jubilada de la mínima, full time, en Argentina. Queremos en principio agradecer a los y las ediles, por permitido ponerlos en conocimiento de esta petición y agradecer también a la Multisectorial de jubilados y Pensionados, por su contención y acompañamiento para que sigamos adelante. La propuesta que nos convoca, es solicitar (porque somos de este grupo de los nuevos caídos y no sabíamos muy bien cómo manejarnos con estas economías paralelas) el uso de un espacio cubierto. Donde aproximadamente 40 jubilados y jubiladas y/o pensionados y pensionadas que percibimos la mínima podamos comerciar y comercializar artesanías, manualidades y artículos intervenidos, con el único fin de solventar nuestra supervivencia, pago de servicios e impuestos, solidarizándonos unos con otros. Sabido es, que la jubilación percibida no cubre siquiera la canasta básica. Es de público conocimiento, que no existe en forma activa un verdadero espacio oficial, representativo y de contención, para que el total de los jubilados, por donde poder canalizar este pedido y entendiendo además que "burocratizar" sería generar otro obstáculo, porque el tiempo apremia. Es por eso que hemos decidimos, acudir a ustedes en forma directa, solicitando el uso de la Banca Abierta (con un breve, pero muy importante tiempo para nosotros) Apelamos a la buena fe de las partes, creatividad y colaboración entre las mismas, esperando que esto sirva para poner en funcionamiento este proyecto, bajo la modalidad ya existente de "Feria popular de economía e intercambio" como las que funcionan en distintas plazas de la ciudad. Ese espacio, sería utilizado, los días sábados y domingos en el horario de 08:00 hs a 17.00 hs y desde el mes de julio hasta el 31 de diciembre del 2024. No nos interesa perpetuarnos, ni hacer de esto un ingreso permanente, sino sortear esta situación en tanto y en cuando los tiempos se vayan acomodando. Allí se colocarían entre 15 y 20 mesas plegables de 3 metros de largo por 2 metros de ancho, las que serían compartidas por dos jubilados cada una. Quienes utilizaran un carrito, de los denominados vulgarmente "de compras", para movilizarse en el transporte público (no somos personas que contamos con vehículos). Creemos que cada uno de ustedes se encuentra aquí por una vocación real de servicio y nosotros, como sujetos respetuosos de las leyes y ordenanzas, queremos acompañarnos y sumarnos a este trance que a todos nos va a tocar asumir. La realidad ha superado toda posibilidad de cubrir necesidades básicas, afectando gravemente nuestra calidad de vida y poniendo en riesgo la misma, ya que estamos teniendo demasiada depresión en los adultos mayores. Nos preocupa que quien preside nuestro país declare a viva vos, que es un topo, que viene a destruir el Estado, por lo que nos da a entender que esta crisis va camino a profundizarse. Para nosotros, que no somos funcionarios públicos la única mayoría existente es la del pueblo, un pueblo que hoy, tras lo acontecido en la Cámara de Senadores, va quedando desnudo de esperanza, pero va a seguir de pie

y clamando, no por justicia, si por justeza. Somos jubilados, pero no pasivos y de una generación "sui generis". Somos una parte importante de la economía y aproximadamente unos 6 millones de votos. Nunca olviden que ser jubilado es una cuestión de tiempo y una experiencia única, como cada etapa de la vida, hay dos verdades absolutas, nacemos y morimos. De nosotros depende que este breve paso no sea en vano. El lunes nos comprometemos a acercarles llegar el total del proyecto con mayor detalle, a cada uno de los bloques y esperando que este sea un camino a transitar juntos, en pos de la grandeza de nuestro país. Muchísimas gracias.

**Sra. Presidenta:** Gracias por su testimonio.

*-Es la hora 10:43*